



The Third

Our Community Statement





Notre déclaration communautaire

Nous sommes des femmes. Des femmes issues de tous horizons. Des penseuses, des faiseuses, des créatrices. Des actrices du changement. Des pionnières. Des idéalistes. Des leaders d'opinion.

Nous sommes les héritières de toutes celles nous ayant précédées en continuant d'ouvrir la voie à l'Équité, l'Inclusion et l'Élévation.

Nous tenons à amplifier les voix des femmes d'ici et d'ailleurs.

Notre force réside dans l'écoute et le partage de nos perspectives, nos expériences, nos opinions et nos idées avec le monde.

Nous nous engageons à établir des liens authentiques, à favoriser les collaborations, à apprendre des femmes et à leur donner les moyens d'agir.

Nous créons des environnements dans lesquels les femmes se sentent en sécurité, sont vues, entendues, et appréciées à leur juste valeur.

Nous créons des espaces dans lesquels notre courage et notre force sont loués et où nos vulnérabilités sont reconnues et encouragées.

Nous créons des environnements dans lesquels notre bien-être physique et émotionnel sont des priorités absolues, où le repos est cultivé et où la joie est sincère.

Nous créons des espaces qui permettent à nos communautés d'être ré-imaginées, redéfinies, réalignées sans crainte et pour l'ascension de toutes et tous.

Nos vies constituent des testaments toujours en évolution lesquels guideront la prochaine génération ; nous devons donc les vivre dans un but précis, de manière sensée et avec un sens certain de la beauté.

Nous Somme

The Third





We are Women. Women from all walks of Life. Thinkers, Doers, Creators. Change Makers. Pioneers. Idealists. Thought Leaders.

We stand on the shoulders of many, and continue to pave the way for equity, inclusion and elevation.

We serve to amplify the voices of women here and beyond.

We are strengthened by our belief in listening to and sharing our perspectives, experiences, opinions and ideas with the world.

We are committed to establishing authentic connections, fostering collaborations, learning from, and empowering women.

We create environments where women feel safe, seen, heard and loved.

We create environments where our courage and strength are praised and our vulnerabilities are acknowledged and nurtured.

We create environments where both our physical and emotional well-being are fiercely prioritized, rest is cultivated, and joy is experienced.

We create environments where our communities can be fearlessly reimaged, redefined, realigned for the advancement of everyone.

Our lives serve as evolving testaments that will guide the next generation; therefore, we must live them purposefully, sensibly and with a sense of beauty.

We are

The Third





The Third

REJOINS UNE
COMMUNAUTÉ OÙ TU
PEUX T'ÉPANOUIR

